



INFORME DE GESTION

La fundación AGUAS, NATURALEZA y HUMANIDAD, te invita para que conozcas las actividades desarrolladas en el departamento de Risaralda: ciudad de Pereira, dos quebradas Risaralda, parque regional la marcada. llevadas a efecto en el año 2022.



Compartiendo conocimientos en actividades ecológicas, de tipo instructivo y cuidado de la naturaleza. Como también actos de solidaridad de carácter alimenticio y apoyo moral, que tanto se necesitan en esta etapa tan crucial por la que estamos pasando, por haber sido golpeados por la pandemia mas devastadora que ha cobrado millones de vidas.



5 de septiembre del 2022, SALIDA ECOLOGICA,
PRESERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE Y SENTIR PARA
SER MAS HUMANOS.

Llevada a efecto en el sendero ecológico “Piedras marcadas”
Pereira Risaralda. Donde se tocaron dos temas de suma
importancia para ser mejores ciudadanos, y así conectar con
la vida misma que nos rodea.



El primer tema nos enfoca a ser Mas conscientes a la hora de reciclar, no contaminar, llevar un proceso adecuado con la tala de árboles, preservación de las fuentes hídricas incluyendo el mar, ayudar con la protección y apoyo a zonas especiales como la Amazonia y la Orinoquía, por ser el tesoro natural de Colombia. En todo esto siendo parte fundamental el ser humano, por ende una buena orientación y conocimiento del mismo nos lleva a mas vida.



Donde nuestros infantes también puedan gozar de la naturaleza que nos rodea, manantiales limpios, y aire fresco. Pasando así al segundo tema: Sentir para ser más humanos.

Muchas veces la falta propiedad con el medio ambiente se debe, a que cerca de nuestros hogares en su mayoría, no vivenciamos de forma física el deterioro tan grande de la naturaleza, haciendo así oídos sordos a el llamado de ayuda que ella misma nos da. Cuando nos apartamos por un instante de la vida ruidosa de las ciudades, el smog, la contaminación auditiva, y el exceso de carga laboral, etc. y escogemos un sendero natural, un espacio mágico, apartado de todo esto; dónde podamos compartir tiempo con nuestra familia y seres queridos. Comenzando a sentir, y percibir nuestro mundo de una forma distinta, donde después de un buen tiempo de



relajación, con los pies descalzos sobre la grama, el oír de un río, y el aire limpio, fresco que toca que toca nuestros rostros, y todas las demás delicias que podemos gozar, llegamos al punto que “ sentir nos hace mas humanos” reflexionando y con el deseo ferviente de ser mejores padres, hijos, tíos, primos, hermanos. Y sobre todo conservar ese grande tesoro que DIOS nos da, Llamado NATURALEZA. Todo esto mediante una terapia de relajación y sonidos ancestrales, que nos llevan a sentir paz con sigo mismos y los demás.



Quedando como logro una sensación de mejoría y satisfacción como también conocimientos sobre saber combatir todo lo que nos lleve a un cambio climático y calentamiento global. Identificando los peligros que estos traen para Pereira y colombia, creando herramientas de soporte para combatir en lo posible los efectos producidos por el clima, y logrando una sensibilización en las personas que asistieron a la caminata



ecológica, para lograr con esto la preservación del medio ambiente y poder contar siempre con un espacio de relajación, y conexión con la vida.





23 de octubre del 2022, ACTIVIDAD DE SOLIDARIDAD Y APOYO MORAL.

Efectuada en los puentes de la 12 en Pereira Risaralda, la fundación AGUAS, NATURALEZA, y HUMANIDAD. Decide brindar la mano a aquellos menesterosos, personas indefensas, ante la sociedad y las inclemencias del clima. Siendo esta una buena oportunidad para ayudar a un hermano Pereirano, cuando más lo necesita.



Actividad que requiere de cierta preparación y esfuerzo previo, como ser la recolecta de alimentos por medio de donaciones o apoyos de los miembros de la fundación, o personas externas. La compra de los alimentos que deben ser previamente escogidos, como ser frutas, verduras, gramíneas entre otros. Para así garantizar su excelente consumo. Seguidamente la ayuda del personal para su preparación, buscando siempre que sea un plato o bandeja bien complementada, que contenga los nutrientes y sustancias requeridas que el cuerpo



necesita. Y lógicamente de calidad, porque no hay nada más bonito que brindar algo que sirva.

Una vez preparados y listos los almuerzos, con el objetivo que lleguen a tiempo y calienticos, iniciamos el viaje a las zonas mas necesitadas de Pereira Risaralda, a esta vez siendo el lugar escogido los puentes de la 12 Pereira, Iniciando así



su distribución.



El apoyo moral, es dado en charlas abiertas por gente de nuestras fundación, con estudios en psicología y ayuda social, promoviendo el compañerismo, la forma de ver la vida no como



un castigo, si no mas bien como la oportunidad de cambio y mejora.

Incentivando también el trabajo honrado, sin buscar causar daño a una sociedad con factores como la delincuencia, y malos hábitos de tipo criminal. Y promoviendo la vida trabajadora y encaminada, hacia adelante de un buen colombiano.



Sacando como logros: personas alegres y agradecidas, con espíritu de seguir luchando por levantar sus familias y hogares, también quedando en ellos la ayuda por el prójimo, y sobre todo el espíritu luchador que se necesita para sobrevivir, encausando bien su inteligencia, fuerza física y el tesoro que nos compone como seres únicos los unos de los



**FUNDACION AGUAS,
NATURALEZA Y HUMANIDAD**

Unidos hacemos
un mundo mejor

NIT: 900553296-0

otros. [L] [SEP] Y así es como concluimos nuestra labor, con un rostro de satisfacción, por haber brindado alegría, conocimiento, distensión y sintiéndonos muy felices por ser porción de la fundación AGUAS, NATURALEZA y HUMANIDAD, todo por un mundo mejor.

